

## Carta a la Ministra de Fomento

El pasado 18 de julio, el Secretario General de SEMAF ha enviado una carta a la Ministra de Fomento para transmitirle nuestra preocupación por la gestión en materia de recursos humanos del personal de conducción.

En la misma le planteamos, tal como ya hicimos al Presidente del Grupo RENFE, la necesidad de realizar un estudio riguroso que nos permita diseñar una planificación que pueda dar una respuesta adecuada a las necesidades actuales y futuras en materia de recursos humanos.

En la web restringida de SEMAF, apartado Organización / Comunicaciones / Documentos 2014, puedes consultar dicha carta.

**COMISION EJECUTIVA SEMAF**